



Die Haubenspülmaschine von Feste Claas spült Gläser oder Geschirr. Ellen Müller, Werner Müller und Jörn Müller beraten gern. (Foto: Henche)

Gläser professionell spülen

Feste Claas liefert Spülsysteme

Weilmünster-Wolfenhausen (hen). Das Äbbelwoifest auf dem Alte Berg in Laubeschbach hat die Firma Feste Claas erfolgreich gemeistert. Jetzt hat die Saison so richtig begonnen.

In den nächsten Tagen wird das Unternehmen aus Wolfenhausen auch beim Hessentag in Bensheim und am 21. Juni bei der Kieler Woche vertreten sein, denn die Firma Feste Claas vermietet Spülsysteme und Gläser.

Der Familienbetrieb besteht seit 40 Jahren. 1974 machten sich Werner und Anni Claas als so genannte „Festwirte“ selbstständig, die Veranstaltungen ausrichteten. Als zunehmend Vereine diese Aufgabe selbst übernahmen, spezialisierte sich der Betrieb darauf, Gläser und weiteres Zubehör, das

für größere Veranstaltungen benötigt wurde, zu vermieten.

2002 übernahmen Tochter Ellen und ihr Ehemann Werner Müller das Unternehmen, seit 2008 ist mit Jörn Müller die dritte Generation im Betrieb tätig. Er hatte die Idee, Spülsysteme zu entwerfen, die den Bedürfnissen der Kundschaft angepasst sind.

Auch nach 40 Jahren ist der Familienbetrieb gerne für die heimischen Vereine da, um sie für ihre Feste auszustatten.

Derzeit verfügt Feste Claas über insgesamt 17 Spülsysteme. Während die Haubenspülmaschine für kleinere Veranstaltungen geeignet ist und entweder Gläser oder Geschirr reinigen kann, schafft die Bierkrugspülmaschine bis zu 2000 Maßkrüge, Weizenbieregläser, Halbliter-Krüge, Schnapsbecher oder Sektgläser pro Stunde.